
3 Pièces

65 m²

Réf. 85034766

1 095 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Ce bel appartement entièrement rénové est situé dans le secteur prisé

de la Banane, offrant un emplacement privilégié à pied des plages de la

Croisette  et  toutes  les  commodités.L'appartement  se  trouve  au  4ème

étage d'une résidence de bel standing avec gardien, il est constitué de

3  pièces  spacieuses,  dont  2  chambres  en  suite.Il  offre  une  belle

terrasse d'angle de 14m2 avec une vue dégagée.Vendu avec une cave,

possibilité d'acquérir un garage en sus

This beautiful, fully renovated apartment is located in the sought-after Banane area,

offering a privileged location within walking distance of the Croisette beaches and all

amenities.The  apartment  is  on  the  4th  floor  of  a  nice  residence  with  a  caretaker,

and  comprises  3  spacious  rooms,  including  2  en  suite  bedrooms.It  offers  a

beautiful 14m2 corner terrace with an unobstructed view.Sold with a cellar, with the

possibility of purchasing an underground garage.

RIVIERA DREAM PROPERTIES
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